

## SECURITY ADVICE / SICHERHEITSHINWEIS

Dear guests,

Welcome at the Berlin Ultrahighfield Facility (B.U.F.F.).

Due to the strong magnetic field of several MR tomographs, special precautionary measures must be observed.

Interactions between the very strong static magnetic field and medical devices, electromagnetically influenced implants and aids such as pacemakers, stents, prostheses, artificial heart valves, neurostimulators, insulin pumps and other implants can lead to injuries or impair the functionality of these devices/switch them off. Persons affected by this are NOT permitted to enter the MRI building.

In the interest of your own safety, we ask that you strictly comply with this safety notice and thank you for your understanding.



<https://www.kroschke.com/verbotsschilder--n-02.03.html>

Liebe Gäste,

Willkommen in der Berlin Ultrahighfield Facility (B.U.F.F.).

Aufgrund des starken Magnetfeldes mehrerer MR-Tomographen sind besondere Vorsichtsmaßnahmen einzuhalten.

Wechselwirkungen zwischen dem sehr starken statischen Magnetfeld und medizinischen Geräten, elektromagnetisch beeinflussbaren Implantaten und Hilfsmitteln wie Herzschrittmacher, Stents, Prothesen, künstlichen Herzklappen, Neurostimulatoren, Insulinpumpen und anderen Implantaten können zu Verletzungen führen oder die Funktionsfähigkeit dieser Geräte beeinträchtigen/ausschalten. Für Personen, die hiervon betroffen sind, ist das Betreten des MRT-Gebäudes NICHT gestattet.

Im Interesse Ihrer eigenen Sicherheit bitten wir um die strikte Einhaltung dieses Sicherheitshinweises und bedanken uns herzlichst für Ihr Verständnis.



<https://www.kroschke.com/verbotsschilder--n-02.03.html>

Please sign that you were informed about the security guidelines at the B.U.F.F.  
Bitte unterzeichnen Sie, dass Sie über die Sicherheitsrichtlinien an der B.U.F.F. aufgeklärt wurden.

Documentation about the inspection and approval of the safety regulations as well as the explanation and confirmation of compliance with special rules of conduct at the B.U.F.F.

Dokumentation über die Kenntnisnahme und Einwilligung der Sicherheitsvorschriften sowie die Aufklärung und Bestätigung des Einhaltens besonderer Verhaltensregeln an der B.U.F.F.

Herewith I confirm that I was informed about the safety guidelines and about the special rules of conduct at the Berlin Ultrahighfield Facility. I am aware about the risks and confirm with my signature to follow all safety rules.

Hiermit bestätige ich, dass ich über die Sicherheitsrichtlinien sowie die besonderen Verhaltensregeln an der Berlin Ultrahighfield Facility aufgeklärt wurde. Ich bin mir über die Risiken und die Tragweite vollkommen bewusst und erkläre mich mit meiner Unterschrift bereit, allen Sicherheitsvorschriften zu folgen.

Name / Name	First Name / Vorname	Signature / Unterschrift	Affiliation / Zugehörigkeit	Date / Datum